

INVERSIÓN HISTÓRICA

Obras por 10 mdp a Cándido Navarro

PAULA MONTERO BECERRIL

Iniciaron los trabajos de construcción en área de esparcimiento y pavimentación a la entrada esta comunidad

Soledad de Graciano Sánchez. - Tras reconocer que se tardó el Ayuntamiento de Soledad en mejorar la imagen urbana de la comunidad Cándido Navarro, el alcalde Gilberto Hernández Villafuerte, anunció una inversión histórica para la zona rural, se invertirán 10 millones de pesos en una área recreativa, pavimentación de calles e introducción de líneas de drenaje.

El jefe de la comuna soledense, dio inicio a los trabajos de construcción de esta área de esparcimiento y la pavimentación del camino de entrada a esta comunidad, en la únicamente que se aplicará una inversión de 3 millones 150 mil pesos del Fondo de Fortalecimiento Municipal.

Destacó que estas obras atienden a las necesidades de deporte, recreación, movilidad y comunicación, lo que permitirá brindar mayor calidad de vida a las familias de toda la comunidad.

En el caso del área recreativa, se construirá un espacio destinado para el deporte y la actividad física y de esparcimiento



El Alcalde Gilberto Hernández, dio inicio a los trabajos de construcción en obras que atienden diversas necesidades de la población. /JUANITA OLIVO

en una superficie de un mil 279 metros cuadrados.

El Proyecto contempla la construcción de un módulo de usos múltiples con una superficie de 200 metros cuadrados, un área de juegos infantiles, un área de aparatos ejercitadores y la rehabilitación de la cancha multifuncional, además contará con áreas verdes, mobiliario de bancas e iluminación en todas las áreas.

En ese acto también estuvo presente el diputado federal, Ricardo Gallardo Cardona, quien pidió a los vecinos estar unidos, "aquí ninguna organización está haciendo

nada, es el gobierno municipal el que viene a trabajar y a transformar el lugar donde viven", expresó.

Añadió que atendiendo la petición de los colonos, es que también se invertirá en la introducción de drenaje, la cual carece toda la comunidad, "hasta donde alcance vamos a hacer estos trabajos", indicó.

En el lugar también estuvo presente la Senadora de la República, Leonor Noyola, quien previamente atendió a los vecinos de la comunidad quienes solicitaron el drenaje, situación que se resolvió en el momento.